

SKH Medan Pos Bagi Paket Sembako Ke Wartawan

azhar harahap - KIE.GO.WEB.ID

Mar 19, 2022 - 09:00



Ket.Foto: Pemred SKH Medan Pos Membagikan Paket Sembako Ke Wartawan, Jum'at (18/3/2022)

MEDAN - Hanya tinggal 14 hari lagi, tidak terasa bulan suci Ramadhan 1443 Hijriyah/2022 Masehi akan menghampiri umat muslim di Indonesia. Kegiatan - kegiatan keagamaan pun banyak dilakukan berbagai kalangan masyarakat untuk menyambutnya.

Seperti saat ini, Pimpinan Redaksi Surat Kabar Harian (SKH) Medan Pos H Farianda Putra Sinik SE, menggelar kegiatan pembagian sembako dikalangan karyawan/staf dan seluruh Wartawan/i yang dipimpinnya.

Kegiatan pembagian sembako tersebut, diadakan di Lantai III Aula kantor SKH Medan Pos, Jum'at (18/3/2022), Jalan S. Siswomiharjo No.105-107, Kotamadya Medan.

"Pembagian paket sembako ini dalam rangka menyambut bulan puasa yang sekitar dua minggu lagi. Kalau istilah di Medan, punggahan," ujar Farianda kepada wartawan.

Bantuan paket sembako ini, lanjut Farianda, diharapkan dapat bermanfaat bagi karyawan dan wartawan Medan Pos dalam menyambut dan menjalani ibadah puasa Ramadhan 1443 Hijriyah/2022 Masehi nantinya.

"Tentunya di Jumat berkah ini kita bersyukur bisa berbagi, dengan harapan dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya," ujar Farianda, yang juga Ketua Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Sumatera Utara.

Atas digelarnya kegiatan tersebut, Eli Marlina, Wartawati SKH Medan Pos mengucapkan terima kasih kepada manajemen yang selalu memperhatikan segenap Wartawan/Inya.

"Tentu saja bantuan ini sangat bermanfaat bagi kami (karyawan dan wartawan, red) untuk menyambut bulan suci Ramadhan 1443 H/2022 M. Mudah-mudahan kebaikan ini mendapat balasan setimpal dari Allah SWT," ujar Eli.

Senada dengan Eli, Redaktur Kota SKH Medan Pos Baringin Pulungan juga mengucapkan syukur atas adanya kegiatan ini. "Alhamdulillah, bantuan paket sembako ini sangat bermanfaat bagi kami, dan kami juga menyampaikan sangat terima kasih,"katanya.

Adapun paket sembako yang dibagikan yakni, beras, gula, minyak goreng, telur, mie instan, dan teh celup. (red)